

MANIFIESTO 25 N

A día de hoy, resulta increíble que tengamos que seguir reivindicando una igualdad que siempre debería haber existido. Hoy, 25 de noviembre de 2022, llevamos registrados este año 38 asesinatos por violencia de **género en España**. Es una barbaridad que se siga matando a las mujeres por su género y lo que esto condiciona, porque esto es fruto de las relaciones desiguales de poder. La violencia va más allá de una relación de afecto, de matar, de la agresión física o psicológica. Tenemos que concienciarnos. **Existe violencia más allá de la que se ve. Podemos encontrar la violencia en plena calle, cuando una mujer va caminando sola o con amigas y reciben comentarios inapropiados o cuando son perseguidas** que sean perseguidas con fin de abusar de ellas, ya sea individual o colectivamente. Violencia es tener miedo a salir sola por la calle por ser mujer. Violencia es un “¿enserio te vas a poner esa falda?” o “no quiero que tengas amigos”. Violencia es que te silben o te persigan cuando vas andando sola por la calle. Violencia es que **te humillen** humilles para quedar bien con tus amigos. Violencia es quitarle valor a los sentimientos de la otra persona, **porque** Violencia no es solo agredir, abusar o asesinar.

Es violencia invisible. Como tener que elegir entre ser madre o una buena profesional, o tener un techo que romper para poder hacer lo que realmente queremos, o cobrar menos que los hombres haciendo lo mismo, o vender nuestro cuerpo a cambio de un precio, o solo tener a hombres como referentes, o escuchar canciones donde cosifican a las mujeres, o soportar que nos traten como un objeto, etc. Este tipo de violencia sirve para perpetuar el patriarcado, la desigualdad entre hombres y mujeres. Debemos Muchas personas piensan que el feminismo busca que las mujeres tengan una superioridad ante los hombres, es decir, que las mujeres tengamos más derecho que los hombres. Pero el verdadero significado del feminismo es la lucha por la igualdad de derechos, luchar porque no se cometan estos delitos machistas.

Por estas razones, necesitamos construir entre todos y toda una nueva sociedad, donde los estereotipos del hombre trabajador y la mujer ama de casa acaben. Necesitamos más hombres que colaboren en esta lucha, que dejen de hacer comentarios como: “eso es de chicas y eso es de chicos”. Ya no tenemos azul ni rosa. Necesitamos nuevas masculinidades, nuevas ideas para cambiarlo.

Tenemos que dejar atrás de una vez el patriarcado Nos llaman “exageradas”, “radicales”, “putas” ... por defender unos derechos, que como se ha dicho antes, ya deberíamos tener.

Basta ya de minutos de miedo, de humillación, de dolor, de silencio. Tenemos derecho a que todos los minutos sean de libertad, de felicidad, de amor, de vida, porque como diría **Clara Campoamor la libertad se aprende ejerciéndola**. La revolución es cosa de todos. Por una sociedad más justa e igualitaria.

Ignoramos nuestra verdadera estatura hasta que nos ponemos en pie.



IES PLA DE NADAL
RIBA - ROJA DE TÚRIA